

やっぱり今年も

Super

3

令和5年12月18日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

2学期最後の月曜朝会

2学期最後の月曜朝会です。6年のあいさつと、代表委員会からユニセフ募金への協力のお願いがありました。各学期の最後になると、つい、ちびまる子ちゃんの、あれはアサガオや作品を抱えて、ふらつきながら家に持ち帰るシーンがよみがえってきてしまい、「計画的に荷物を持ち帰りましょう。ちびまる子ちゃんみたいにならないように」と言ってしまう。

長かった2学期も、今週（来週の月曜日が終業式ですが）で実質おしまいとなります。



各教室との接続確認をする間、緊張しながら待ちます。廊下で今日の練習をしたり、ここで、こうして待ったりするのが、とても緊張してドキドキ・クラクラとするそうです。

代表委員会より、ユニセフ募金の協力を全校に呼び掛けます。しっかりと画面を見つめて、ゆっくり・はっきりと協力をお願いしています。

今回は6年生もいてくれますが、これからは5年と4年の委員が中心となっていかなければなりません。もうすぐ新年度なんです。しっかりと役目を引き継いでいって欲しいものです。



長机の上にあるタブレット画面を見つめるせいか、顔が下を向いてしまいがちになります。

もうすぐ3学期、校内書写展（書初め）に向けて練習が始まっています。1，2年が硬筆で、3年以上が毛筆となります。お手本を見ながら、ていねいに書かなければなりません。



お手本が配られ、どんな文を書き写すのか。みんなで音読してみます。

こちらのクラスでは、生活科の授業のまとめをしています。このあとみんなの前で、発表をするみたいです。

